

Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa Ministerrat Helsinki 2008 MC.DOC/1/08/Corr.1*
5. Dezember 2008

DEUTSCH

Original: ENGLISCH

Zweiter Tag des Sechzehnten Treffens

MC(16) Journal Nr. 2, Punkt 8 der Tagesordnung

MINISTERERKLÄRUNG

Wir begrüßen die konstruktive und positive Dynamik im Friedensprozess für die politische Beilegung des Berg-Karabach-Konflikts, die durch die zwei Treffen der Präsidenten von Armenien und Aserbaidschan im Jahr 2008 am 6. Juni in St. Petersburg und insbesondere am 2. November in Moskau entstand.

Die von den Präsidenten von Armenien, Aserbaidschan und Russland unterzeichnete Moskauer Erklärung hat eine vielversprechende Phase im Prozess der Konfliktbeilegung eröffnet. Wir bestärken die Beteiligten nachdrücklich darin, in ihrem Bestreben nach verstärkten Bemühungen im Verhandlungsprozess nicht nachzulassen, im Einklang mit der Moskauer Erklärung und in Absprache mit den Ko-Vorsitzenden der Minsk-Gruppe der OSZE, um die am 29. November 2007 in Madrid vorgeschlagenen Grundprinzipien weiter zu entwickeln und anschließend mit der Ausarbeitung eines umfassenden Friedensabkommens zu beginnen. Besonders begrüßen wir ihre Absicht, vertrauensbildende Maßnahmen zu entwickeln und die Waffenruhe zu festigen.

* Enthält Änderungen gemäß offizieller Abstimmung durch die Delegationen am 6. Februar 2009.